

Pêche du 14 juillet. 155 fines gaules à Guette-ès-Lièvres



Au fil des ans, le concours de pêche est devenu une fête familiale appréciée des enfants.

Samedi, le traditionnel concours de pêche de l'association de pêche et de protection du milieu aquatique Plouguenast-Gausson (APPMA), du 14 juillet, a rassemblé 155 pêcheurs, dont 85 l'après-midi, sur les bords du Lié, à Guette-ès-Lièvres. Une bonne participation malgré le mauvais temps qui sévit sur la région. Cependant, les amateurs de pêche, venant de tout le département, n'ont pas eu à se plaindre, car après une bonne averse tôt le matin, de belles éclaircies sont apparues tout au long de la journée. De quoi, pour les passionnés et les familles, profiter pleinement de la nature, du calme et de la beauté du site.

Les résultats

Hommes, le matin : 1. Lionel Grémy, d'Hénon; 2. Robert Robineau, de La Motte; 3. Destouche René, de Saint-Carreuc.

Femmes, le matin : 1. Valérie Lamoureux, de La Motte; 2. Jeanine Stéven, de Malesroit.

Enfants, le matin : 1. Evan Berthelot, d'Uzel; 2. Killian Petit, de Gausson; 3. ex aequo, Dylan Foreau et Louis Le Charpentier.

Hommes, l'après-midi : 1. Didier Faucon, d'Uzel; 2. André Ruellan, d'Hénon; 3. Jean-Yves Auffret, de Malesroit.

Femmes, l'après-midi : 1. Jeanine Stéven, de Malesroit; 2. Valérie Lamoureux, de La Motte; 3. Morgane Vallée.

Enfants, l'après-midi : 1. Matis Desvigne, de Plouguenast; 2. Yvan Dieulesaint, de Plouguenast; 3. Ewen Chauvin.

Le trophée de la journée a été remis à Didier Faucon et à Evan Berthelot.

MESSE. Samedi, à 18 h 30, à l'église Saint-Pierre et Saint-Paul, à la commune, et dimanche, à 10 h 30, à l'église Saint-Gall, à Langast.

CINÉMA LE CITHÉA. Projection du film « Les femmes du bus 678 », de Mohamed Diab, ce soir, demain, samedi et dimanche, à 21 h.

GAUSSON

Foyer des jeunes. Repas jambon à l'os le 28 juillet



Mardi, les jeunes du foyer des jeunes se sont retrouvés pour les derniers préparatifs de leur soirée jambon à l'os qui remplace le rallye vélo des années précédentes. Des cartes sont en vente auprès des membres du foyer et à la boulangerie « le Fournil ». Le repas est programmé le samedi 28 juillet, à la salle polyvalente, il sera possible d'emporter des parts à partir de 19 h. Tarifs : adultes, 10 €, enfant âgé de moins de 12 ans, 5 €. Les fonds collectés lors de cette soirée participeront au fonctionnement et aux sorties du foyer.

LANGAST

CLUB DE L'AMITIÉ. La marche rendez-vous tous les mardis, continue pendant les vacances, à 14 h 15, au parking du Zénith.

Centre de loisirs. Une première soirée trappeur

Jeudi, les enfants ont vécu une belle soirée trappeur. Pour les plus jeunes, c'était souvent la première fois qu'ils passaient une nuit au centre de loisirs. Après une journée de bricolage et de jeux variés, les enfants ont partagé un repas, ponctué de chansons, avant de participer à une mini-boum. Quelques chants et contes partagés ont permis de détendre les enfants avant de dormir dans des tentes. Une belle soirée qui permet de vivre une petite aventure à proximité de sa maison et de se constituer de beaux souvenirs de vacances.



LE CAMBOUT

Conseil. Les travaux de la salle débutent à l'automne

Mardi, le conseil municipal s'est réuni.

BÂTIMENTS. L'appel d'offres pour la rénovation de l'ancienne salle paroissiale, transformée en salle des associations, a été lancé. Les travaux devraient débuter à l'automne. Suite aux intempéries du 16 décembre, le toit du local technique de la station d'épuration avait été arraché. Dans le cadre d'un accord amia-

ble, la société Coca Atlantique de La Chapelle-sur-Erdre (44) accepte d'indemniser la commune à hauteur de 700 € HT afin de permettre aux employés techniques de reconstruire un local décent au même emplacement. Selon l'arrêté du 1^{er} février, les communes ont l'obligation de faire procéder à la recherche des légionelles dans tous les établissements recevant du public et équipés de

douches et dont elles assurent la gestion (vestiaires de stade de football, blocs sanitaires de camping etc...). Le conseil décide de solliciter des devis auprès de plusieurs entreprises.

ÉCOLE. Pour la rentrée scolaire, il a été confirmé du maintien du RPI sur les deux communes de Le Cambout et Saint-Etienne-du-Gué-de-l'Isle, tel qu'il fonctionne actuellement.

VOIRIE. La commune va procéder au goudronnage de la placette située derrière la résidence Félix-Morel par l'entreprise Bertho TP de Saint-Guen, pour un montant de 12.491 € HT.

CIMETIÈRE. Le conseil adopte le règlement municipal du cimetière, qui sera mis en application à compter du 1^{er} septembre. Ce règlement sera mis à disposition du public en mairie.

PLUMIEUX

Camps gallo. Une descente du Lié pour les garçailles

Le festival des Assemblées Gallèles, ce sont des stages de musique traditionnelle mais aussi deux camps pour les jeunes qui désirent être initiés au parler local qu'est le gallo. 26 garçailles et adolescents, âgés de 7 à 15 ans, apprennent à utiliser son vocabulaire à travers différentes activités basées sur la découverte de l'environnement, du bocage, de la faune et de la flore, du Centre-Bretagne.



Les plus jeunes étaient initiés au kayak par Boris Pernelle et Manu Prisé tandis qu'Antoine Régnault descendait le Lié jusqu'à La Chèze avec les plus grands.

De nombreuses activités

Ils jouent aussi à des jeux traditionnels, écoutent des contes et des chants et pratiquent des activités sportives comme le kayak ou la pêche, à la base du Pont Querra et à l'étang de La Chèze. Des visites sont aussi au programme comme chez

Norbert Aubry, agriculteur biologique, à La Chèze. Ils sont, bien sûr, de toutes les festivités organisées durant la semaine

du festival. « Les jeunes découvrent la culture gallo, à travers des jeux, des visites, etc., en immersion et employant au

maximum le gallo », ont expliqué Annie Maudet et Anne-Marie Pelhate, directrice des camps.

Assemblées Gallèles. Dastum fête ses 40 ans

Mardi, pour les 40 ans de Dastum, une conférence était animée par Vincent Morel, de l'association Dastum, et André Le Coq, du pôle patrimoine du Cac Sud 22-Marc Le Bris, dans le cadre des Assemblées Gallèles. Cette structure, créée en 1972, son nom voulant dire « recueillir » en breton, célèbre ses 40 ans de collecte et de sauvegarde de chansons, musiques, contes, légendes et témoignages.

Près de 100.000 enregistrements réalisés

Elle a réuni près de 100.000 enregistrements réalisés dans tous les pays de Bretagne, collectés auprès de 5.000 personnes différentes, par 400 collecteurs. Plusieurs milliers de documents concernent la région de Loudéac et du Mené y sont enregistrés. Dix pôles associés existent sur



Une quarantaine de personnes, ainsi que les stagiaires, ont assisté à cette conférence très enrichissante.

la région. Les collecteurs locaux sont tous des passionnés de l'histoire et du patrimoine local. Alain Le Noac'h est le précurseur,

dans ce domaine, sur le secteur. Il a débuté en 1964, rue Cadéac, à Loudéac, avec Marc Le Bris, et un gros magnétophone comme

matériel. Les jeunes stagiaires ont pu apprendre comment se connecter, visionner des documents et trouver des partitions.